

ADSL: à qui profite la baisse des tarifs de gros de France Télécom?

Cela peut paraître paradoxal: les fournisseurs d'accès dépendants de FT sont mécontents de cette baisse. Ils auraient préféré que l'accent soit mis sur les tarifs du dégroupage, pour leur permettre de migrer vers d'autres opérateurs.

La baisse des tarifs de gros ADSL (option 5, revente directe aux FAI) de France Télécom, homologuée la semaine dernière a aussitôt entraîné une nouvelle guerre des prix entre plusieurs fournisseurs d'accès internet (FAI). Mais tous ne sont pas capables de réagir dans les mêmes proportions.

Wanadoo, qui se fournit directement auprès de sa maison mère, a dégainé le premier, en proposant ses forfaits 512 Kbps et 1024 Kbps à respectivement 34,90 euros et 44,90 euros par mois. Il a été aussitôt suivi par les deux opérateurs alternatifs Free (groupe Iliad) et 9online (filiale de LDCom). Ceux-ci peuvent se montrer plus flexibles, puisqu'ils maîtrisent une grande partie de leur réseau, via le dégroupage.

«Grâce à la structure de notre réseau, nous avons plus de facilités que les opérateurs qui dépendent entièrement de la revente de l'offre de FT», précise un porte-parole de LDCom. 9online propose désormais une offre à 2 Mbps pour 34,90 euros, celle à 1024 Kbps est à 24,90 euros et celle à 512 Kbps à 19,90 euros par mois... (suite de l'article en lien)

Source : ZDNet.fr

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 22 décembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3890-adsl-a-profite-baisse-tarifs-gros-france-telecom.html>